

Einsatz mit RhB-Zweiwegrettungsfahrzeug



Als Auffrischung für die Ilanzer Feuerwehrleute fand am 25. Januar eine Übungsfahrt von Reichenau bis Rueun statt. Wie im Ernstfall fährt das Zweiwegfahrzeug rückwärts zum Interventionsort, was den Materialauslad und den Personeneinstieg erleichtert. Auf dem Bild ist das Fahrzeug gerade oberhalb von Trin.

Das besondere Bild zum Schluss



Ein Anblick wie vor 50 Jahren: gelungener Fotogüterzug mit der Ge 4/4 182 am 3. Februar oberhalb der Alp Grüm bei Poschiavo.